CINCO POEMAS INTENSOS PARA LOS MARTIRES DE LA PATRIA

1.-BAJO UN CIELO DEL AZUL SOMBRIO.

Les Cayeron de repente las toscas piedras verde olivo y emanciparon todos sus sueños no vertidos Sus ansias llevaron a cuestas sus latidos en la hora más oscura de la noche.

Sigilosos pasaron sobre muros y rodearon de punta a punta las paredes en ese entre escénico destino que los arremetió sin poder defenderse.

¿cómo podría yo saber el lienzo de maldad pintado esa noche? si de sonatas coloreadas tu vertistes nuestros sueños de libertad y esperanza y rociaste con aroma de jazmines nuestra cruda realidad de la labranza.

Hasta siempre mis luceros diamantados que esparcieron polvos de estrellas en mi tierra en su ocaso centellaron con firmeza y despertaron nuestras mentes a la guerra. Esa guerra que era vida, era incienso y era bella era la masa, el carburo y la quimera demoledora de grilletes y cadenas flageladora de corrupción, dolor y penas.

2.-DESPEDIDA

Una melodía de pura y fluida brisa me llevo atado hasta tu ventana para leer en tu rostro fresco y puro los mejores poemas de la vida, las mejores decisiones del alma

Entonè con singular vos tu sonata que me llevo lentamente a la locura ya que mi mente se expandió con tu lectura y vistió mis pensamientos de pura plata.

Callé por temor mi desventura

pero mis ojos cantaron su amargura

y a mis hermanos los callaron con metralla
y ahorcaron sin clemencia su bravura.

Mas estos nunca fueron vencidos sino más bien se fueron liberando poco a poco de sus filosos enemigos no sin antes pagar con chispas rojas, ríos púrpura sentimentales y gruesos, fugaces y relampagueantes .

Una fogata, un millón de corazones

que lloraron al unísono su atenuante despedida
fueron suero, fueron sabia y golondrina
que soplaron con solano sus ideas
de justicia, libertad y esperanza.

3.-ENCRUCIJADA

Como una encrucijada de desalmadas gotas de balas se oscureció una noche más negra que otra noche callando momentáneamente nuestra popular voz que no dejaba un momento con decoro entonar con broche la sopera tasa de verdades con alas.

Cantó en la madrugada la aurora en el jardín de los pericos y despertó con el canto de las lágrimas cuando ensangrentados los tapetes del destino de nuestra patria nuestro pueblo y nuestra almas sentimos el vacío de los inertes.

Grito de luto fue en la tierra de las estrellas del sendero los caminos luminosos que empañaron los enemigos las bellas alas de los pensantes recortadas en el seno de nuestra tierra mal heridos ahora un poco de justicia es aclamada y esperada

Mientras un colibrí roció por mi ventana un nuevo canto alimentado por la semilla que nació de nuevo sonrió con júbilo nuevamente mi cara pensando que ya no debo, ni temo y vuelvo a cambiar para innovar con nuevo encanto.

Dame tierra el veredicto de la casta de ser libres flotando en los hombros de aquellos que dejaron correr su sangre en la explanada que permitieron morirse por los de ellos y gritaron sin sonido la valiente palabra ¡Basta!

4.-DICEN...

Dicen que una noche del 89 un nubarrón dejo caer 6 rayos al golpear una piedra color esmeralda chispearon quemando dos amapolas.

De la piedra rebotaron seis estrellas como esperando ser liberadas y se elevaron hasta los confines del alba rociándonos a todos con su llovizna luminosa

se elevaron una a una a la galaxia

y formaron poco a poco su coro de lucecitas titilantes entonando sus canciones que viajaban por doquiera en nuestra patria

Dicen que una noche cayeron seis rayos con fuertes y contundentes truenos, y derribaron seis robles invencibles, dejaron a despojo sus ramales.

de los robles cayeron seis semillas
de las cuales brotaron dos rosales.
y muchos robles que fueron a mares
con su soplido nos contaron sus verdades.

Dicen que una noche del 89
fueron lanzadas seis flechas al vacío
que forjaron una a una el camino hacia el alba
y sus marcas dejaron cicatrices
del pequeño y creciente pueblo mío.

5.-PUEBLO MIO.

Pueblo mío que estas entre el manto seco del occidente y el vapor infernal del oriente.
¿porque arremetes contra tu panza?
robas a destajo tu propia sangre despojas con las sombras tus jinetes.

Pueblo mío que no estás en las alturas.

Que eres la mira del faro del norte
¿porque deshilas sin piedad tus carriletes?

te entrampas contra tu hermano y lo dejas a su suerte
cercenas el galardón del más necesitado.

Pueblo mío que entregas oro por verte que despiertas cada mañana insolente. ¿Porque liquidas con violencia tus retoños? besas con el beso de judas tus parientes abriendo surcos entre tantos mercaderes...

Pueblo mío que quedas lejos del sol naciente no vociferes amenazas al que no posee apenas cargamos con quejas que saben a copinol y usamos la caña para labrarnos nuestras muertes machacándola para comer con nuestras gentes.

Hijos del pueblo mío que pasan por el mundo silente no nos quiten el pan del sudor de nuestra frente ya que somos tu sangre y tus raíces más que tus dibujos tus sombras y huestes de triste oprobio nos servirá la justicia en la vida o la luz o las injustas muertes.